



INDAP: en Talca se desarrolló la mesa del maíz

Description

Por Claudia Torres

Productores de maíz conocieron en Talca los alcances de nueva normativa de créditos de INDAP

En Talca se realizó una nueva sesión de la Mesa del Maíz, actividad que fue encabezada por el subdirector nacional de INDAP, César Rodríguez, y donde participaron representantes del Movimiento de Maiceros del Valle Central de las regiones del Maule y O'Higgins, encabezados por los dirigentes Jorge González y Gloria Paredes, respectivamente.

La actividad contó también con la presencia de Arnaldo Labarra, jefe de la División de Asistencia Financiera de INDAP, quien expuso a los dirigentes y productores la nueva normativa de créditos de la institución, que entró en vigencia durante este mes.

César Rodríguez, valoró este espacio de participación y comunicación con los productores, el que permite, dijo, potenciar un rubro estratégico en la agricultura del país, como es la producción del maíz. "Hemos estado trabajando viendo las aplicaciones de la nueva norma de crédito, aclarando aspectos sobre cambios que nos permiten fortalecer la recuperación de los créditos, pero también la colocación. Una mejor colocación de créditos en el sector maicero, que es el que tiene uno de los más altos promedios de acceso al crédito".

Agregó que "además hemos ido viendo otros elementos centrales sobre cómo poder hacer una aplicación del plan estratégico del sector maicero que ya tenemos acordado en la región del Maule. Así que estamos muy contentos por la nueva discusión, una discusión franca, directa, como siempre lo es, pero hemos podido ir aclarando dudas y hemos podido llegar a buenos acuerdos".

En la jornada participaron también la directora (S) de INDAP Maule, Cristina Briones; el jefe de Operaciones, Rodrigo Garrido; y la jefa de Fomento, Katherine Plaza.

El Maipo/INDAP

Date Created

Agosto 2025